

ABSCHIED und DANK

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserer lieben Schwester, Schwägerin, Gotte, Tante und Freundin

Katharina Hofmann

22. Oktober 1948 – 31. März 2018

Nach langer und geduldig ertragener Krankheit ist sie am vergangenen Samstag von ihren zunehmenden Beschwerden erlöst worden. Wir sind dankbar für all die Wärme, Liebe und Herzlichkeit, die sie uns geschenkt hat.

Viele schöne Erinnerungen leben in uns weiter, und wir denken mit tröstenden Gedanken an die gemeinsame Zeit zurück.

An dieser Stelle danken wir allen, die Katharina im Leben mit Liebe begleitet sind und ihr Gutes getan haben.

In unseren Herzen lebst du weiter:

Walter und Hanni Hofmann-Brand

Silvia und Hannes Neidhart-Hofmann mit Jannis und Fabio

Roland Hofmann und Sibylle Betschart

... und alle, die sie in den letzten Tagen ihrer Krankheit so liebevoll begleitet haben.

Die Abschiedsfeier findet am Mittwoch, 18. April 2018, um 14.00 Uhr in der Alten Kirche Witikon im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Traueradresse:

Walter und Hanni Hofmann-Brand, Am Eulachpark 6, 8404 Winterthur